

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Más de 75 familias celebran la oportunidad de su nueva vivienda tras el reciente sorteo del Mvot en Rondeau y La Paz

Principal



Publicada el: 29/10/24	Visitas: 145
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 6	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/mas-de-75-familias-celebran-la-oportunidad-de-su-nuev a-vivienda-tras-el-reciente-sorteo-del-mvot-en-rondeau-y-la-paz_6744.php

MÁS DE 75 FAMILIAS CELEBRAN LA OPORTUNIDAD DE SU NUEVA VIVIENDA TRAS EL RECIENTE SORTEO DEL MVOT EN RONDEAU Y LA PAZ

Principal

Más de 75 familias celebran la oportunidad de su nueva vivienda tras el reciente sorteo del Mvot en Rondeau y La Paz

"Una emoción desbordante: la historia de una beneficiaria que celebra su cuarto intento con éxito, mudándose junto a su familia por fin.

Sorteo de Apartamentos Beneficia a Más de 75 Familias

Esta mañana, el Ministerio de Vivienda (MVOT) llevó a cabo un sorteo que beneficia a más de 75 familias con lá entrega de

apartamentos.

El subsecretario de Vivienda, Tabaré Hackenbruch, anunció que se distribuirán un total de 78 soluciones habitacionales, que incluyen viviendas de dos, tres y cuatro dormitorios, así como dos apartamentos destinados a personas con discapacidad. Con un total de 400 inscripciones, el sorteo se hizo necesario

dado el elevado número de solicitantes.

Hackenbruch subrayó la persistente necesidad habitacional en el país, indicando que "a pesar del trabajo realizado en los últimos cinco años, aún existe una fuerte demanda de viviendas". Agregó qué las cifras de anotados triplican o cuadruplican la cantidad de viviendas disponibles en los sorteos realizados, especialmente en el interior del país a través de Mevir. El edificio, ubicado en la intersección de Avenida Rondeau y La Paz, estuvo en construcción durante tres años.

Durante su gestión, el subsecretario destacó que se han entregado 25 mil viviendas, de las cuales 10 mil corresponden al

programa de interés social. "Comenzamos con un déficit habitacional de cerca de 60 mil viviendas y más de 680 asentamientos.

Al final de este período, estaremos interviniendo en 120 asentamientos, con un total de 35 mil viviendas construidas o en construcción", afirmó.

La alegría fue palpable entre las familias beneficiarias del sorteo. Una de las afortunadas expresó su emoción diciendo: "No me cabe el corazón en el pecho, de verdad".

Esta madre de familia, que se muda junto a su esposo y dos hijos, comentó que era su cuarto intento de participar en un sorteo.

Detalles del Edificio Sorteo Dos

Este anuncio representa un paso significativo hacia la mejora de las condiciones habitacionales en el país y reafirma el compromiso del gobierno en la atención de esta problemática social.

Fuente: Subrayado

Imágenes

MÁS DE 75 FAMILIAS CELEBRAN LA OPORTUNIDAD DE SU NUEVA VIVIENDA TRAS EL RECIENTE SORTEO DEL MVOT EN RONDEAU Y LA PAZ

as de 75 familias celebran la oportunidad de su nueva vivienda tras el reciente sorteo del mvot en rondeau y la p

Tags

vivienda, habitacionales, beneficia, viviendas, familia, hackenbruch, intento, habitacional, edificio, subsecretario, apartamentos, familias

Noticias relacionadas

- 4.5 * Cortes de tráfico, rutas de ómnibus y desvíos por la Marcha por la Diversidad 2024: lo que tenés que saber
- 4.4 * Se inauguró un nuevo complejo habitacional de Mevir en Bella Unión, rindiendo homenaje a dos hermanas que perdieron la vida en un trágico suceso en 2023
- 4.4 * Tragedia en Reducto: una explosión en un edificio deja una víctima fatal y desata un voraz incendio en el cuarto piso del complejo de apartamentos
- 4.6 * Se llevó a cabo la inauguración de 79 viviendas del Programa de Vivienda Sindical, un paso significativo hacia la mejora de las condiciones habitacionales
- 4.0 * Siete apartamentos en Pinamar Norte fueron consumidos por el fuego, afortunadamente sin heridos que lamentar
- 4.7 * Inició la demolición de un antiguo y deteriorado edificio en pleno corazón de Montevideo
- 4.0 * El presidente Lacalle Pou estuvo presente en la emotiva entrega de 85 viviendas por parte de Mevir en San Ramón

- 4.7 * Incendio devastador en Canelones: cinco viviendas en Pinamar arrasadas por las llamas
- 4.4 * La Marcha de la Diversidad recorre desde la plaza Cagancha hasta la 1º de Mayo, celebrando la inclusión y la diversidad en nuestra sociedad
- 4.7 * "El subsecretario del Interior afirma que no había forma de anticipar el crimen de 'El Gordo Mauro'"

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024